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“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
4

4
6
3
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

9
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

2
:1

4
     U

S
U

Á
R

IO
: L

U
C

I A
N

O

REQUERIMENTO Nº 00478/2013
 

Requer  informações  reforma  do 
Ginásio de Esportes Vereador José 
Salves, no bairro Jardim Pérola.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  a  Prefeitura  de  Santa  Bárbara  d’Oeste 
promoveu a tomada de preços nº 04/2010,  para a contratação de empresa 
para  construção  de  arquibancadas  e  vestiários  em  quadra  poliesportiva 
localizada à Rua da Batata, 299, no bairro Jardim Pérola.

CONSIDERANDO que a referida  tomada de preços teve como 
vencedora a empresa Unibloco Construções Civis Ltda., que executou a obra, 
resultando na edificação do Ginásio de Esportes Vereador José Salves.

CONSIDERANDO que a referida licitação previa, no item 20 do 
Memorial descritivo, o plantio de plantas e gramas conforme projeto específico.

CONSIDERANDO que, apesar do paisagismo constar na tomada 
de preços, hoje o que se vê no local é a presença de mato alto.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  O projeto  de  paisagismo previsto  no  item 20  do  memorial 
descritivo foi executado pela empresa vencedora do processo licitatório?

2º) Em caso de resposta positiva ao item 1, qual foi a quantidade 
de mudas plantadas no local e quais as espécies das mesmas?

3º) Cópia do projeto paisagístico anexo da tomada de preços nº 
04/2010.

4º) A Prefeitura possui projeto para a construção de um muro e 
de um estacionamento de veículos para o atendimento de atletas no local?

5º) Outras informações que julgar relevantes.
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Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes e atletas que 
utilizam o Ginásio de Esportes Vereador José Salves, no bairro Jardim Pérola, 
e  que  relatam  a  falta  de  cuidados  no  entorno  da  edificação.  Em vistoria  
realizada no local, este vereador constatou a presença de mato alto ao invés 
do projeto paisagístico previsto na licitação. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Abril de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

- Vereador PT -
 


